

令和5年1月16日

校長先生のお話

### 子供を笑顔にするプロジェクト

小さな声で朝のあいさつをしましょう。「おはようございます。」

1月27日にヤクルトスワローズの選手が来ると、先週お知らせしました。これは、「子供を笑顔にするプロジェクト」という東京都が皆さんのために行っている催しです。このプロジェクトは、コロナにより、友達との遊びや行事など、たくさんの我慢をして学校生活を送っている皆さんに、楽しい体験をしてもらい、笑顔にすることを目的としています。渋谷区でも、ほとんどの学校がやることにしました。サッカーの選手やコーチが来た学校もあります。忍者と運動をする運動会やジャズオーケストラの演奏を行った学校もあります。申し込めば、希望日に合わせて学校に来るスポーツ選手や団体を紹介してくれます。でも、せっかくなので幡代小はヤクルト球団と話をし、ヤクルトスワローズの選手に来てもらうことにしました。

それでは、いよいよ誰が来るか発表します。幡代小学校に来るのは、山崎晃太郎選手と木澤尚文選手です。二人も来ます。ヤクルト球団には村上選手を希望したのですが、WBCもあって無理でした。でも、山崎晃太郎選手と木澤尚文選手もすごい選手です。この二人がいなかったら、ヤクルトは優勝できなかったでしょう。

当日は交流と野球教室を計画しています。交流では学年の代表の人の質問に答えてもらったり、じゃんけん大会をしたりします。じゃんけん大会の賞品はサイン色紙です。頑張ってください。野球教室は、幡代学級でしますが、全員が見学できるようにします。さらに、4年生以上の代表の人は、選手とキャッチボールができます。もう少ししたら、質問する人とキャッチボールをする人を決めます。

次にしぶやニューイヤー駅伝2023のお話です。昨日、代々木公園でありました。3年ぶりです。幡代小からも地区体育会の部に初台チームとして6年生の子と先生が参加したのでインタビューをしてみましょう。

まずは、6年生の子です。

「どのくらいの距離を走ったのですか」

「何位になりましたか」「走ってみてどうでしたか」（拍手）

次に、6年生の担任の先生です。

「どのくらいの距離を走ったのですか」「走ってみてどうでしたか」（拍手）

それから、14日の土曜日には530作戦がありました。こちらにも、幡代小の子もたくさん参加していました。街をきれいにする活動です。

これからも、こうした渋谷や地域の行事に、どんどん参加して、盛り上げてほしいと思います。

インフルエンザも流行ってきました。しっかりと感染対策をして今週も元気よく過ごしましょう。続いて表彰です。